知事講評

子供議員の皆さん、大変お疲れ様でした。2時間ありましたけれども長かったですか。 短かったですか。どちらとも感じられたのではないかと思いますけれども、皆さんが広島県の未来のために一生懸命勉強して、考えてくれた質問ばかりだったと思いましたし、 しっかりと自分の意見を発言される姿は、とても頼もしく感じたところです。きょうの ために勉強してもらったことを含めて、とても貴重な経験になったのではないかと思います。

私たちも、皆さんの意見や提案をしっかりと受けとめて、大いに参考にさせていただきたいと思います。

皆さんには、きょう質問、あるいは提案いただいたテーマ以外にも、いろいろな関心のあることがあるのではないかと思います。この子供議会の体験だけでなく、ふだんから広島県について疑問に思ったことを勉強してもらって、質問があれば、県に問い合わせることもできますし、もちろん地域の議員の皆さんに聞いていただくこともできます。また、学校の先生ももちろん教えてくれると思います。ぜひ、これからも社会に対して関心を持ち続けていただきたいと思います。そして、きょう経験したことを多くの友達に伝えてもらって、一緒に学んでほしいと思います。

皆さんが、それぞれの学校や地域で活躍されて、将来、広島県の発展をリードする人 になってくれることを心から願っております。これからも、頑張ってください。

また、本日、傍聴いただきました保護者の皆様、また、子供議員の活動をサポートしてくれた大学生の皆さんにも厚くお礼を申し上げます。子供たちのすばらしい質問、提案を頼もしく思われたものと思っております。今後とも、子供たちの心豊かでたくましい成長に向けて、どうか御協力をお願い申し上げます。

本日は、本当にありがとうございました。